

Estimado Federado,

Veníamos de un año 2020 muy intenso, desconocido, complicado y sobre todo sobrecogedor. Sabíamos que esta temporada iba a ser compleja y dura (*aforos, grupos, instalaciones, medidas sanitarias, protocolos, confinamientos, normas, etc...*), pero entre todos hemos podido afrontarla de la mejor manera y de esta forma seguir generando toda la actividad posible (*competiciones, formación, programas deportivos ...*)

Solo queríamos despedirnos de vosotros hasta septiembre y desearos un feliz verano. Os aseguramos que cogemos aire para la segunda parte de la temporada y que seguiremos trabajando como siempre.

Gracias a todos los estamentos que forman esta Federación, clubes, jueces, técnicos y gimnastas, a familiares y aficionados de todas nuestras especialidades, por vuestro esfuerzo y dedicación, así como a todo el equipo federativo.

Seguiremos mejorando, ¡Somos gimnasia!



Fdo.: D. Elías Manso Gállego
Presidente

Federación Madrileña
de Gimnasia